

# 1月

# Good points(長所を伸ばす)

氷見市立湖南小学校  
第5学年 学年だより  
令和8年1月8日発行

## 明けましておめでとうございます



気持ちも新たに3学期のスタートです。

3学期は、6年生から様々な仕事を引き継ぎ、最高学年となるための準備をする大切な学期です。縦割り班での活動や卒業を祝う会等、責任ある仕事に協力して取り組むことで、やり遂げた達成感を味わい、自信をもって進級してほしいと思います。子供たちが様々なことに挑戦し、最後までやり遂げられるように支援していきます。3学期も、体調管理や子供たちへの励まし等、保護者の皆様のご支援とご協力をお願いします。

## 挨拶運動

~12月の様子より~

12月15日（月）から19日（金）までの1週間、挨拶運動に取り組みました。朝は玄関で行い、中休みは各学年の教室を回り、全校児童に挨拶の大切さを知つてもらうよう呼びかけました。また、元気よく気持ちのよい挨拶をしてくれた児童を給食の時間に放送でお知らせし、折り紙（バラの花）を渡しました。

児童は、挨拶運動を通して、挨拶の意義やよさに気付くだけでなく、バラの花を準備すること等を通して、全員が協力し合う大切さも学びました。これからも礼儀正しい挨拶ができるよう支援します。



## 人権週間



12月8日（月）、各学年で人権についての動画を見たり、話し合いをしたりしました。最初は「人権って何かな？」と思っていた児童も、いじめの構造等を学ぶにつれ、人権が身近なものであり、大切であることに気付き始めました。「友達に嫌なことを言つたり、したりしない」「いじめを見たら、親や先生に知らせる」など、いろいろな意見が出て、有意義な時間となりました。児童は、ワークシートに振り返りを書いたり、カード（ほかほかの木に貼付）に今後の目当てを書いたりして人権への理解を深めました。

### ★書初大会について

8日(木)に行われた書初大会。冬休みの練習の成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。入賞結果等については、学校だより紙面でお知らせします。作品は、左義長に合わせて、9日(金)に持ち帰ります。

### ★身体計測・視力測定について

14日(水)に身体計測・視力測定を行いますので、体操服（下に半袖・短パン）で登校させてください。眼鏡をもっている場合は、忘れずに持たせてください。身長を測定しますので、髪の毛を結ぶ場合は、測定しやすい髪型にしてください。

### ★スキー学習について

16日(金)にスキー学習があります。12月にスキー学習のしおりを配付しました。しおりを見ながら、お子さんと一緒に準備してください。持ち物には、必ず一つ一つに記名をお願いします。